

**KONFORMITÄTSERKLÄRUNG FÜR MEDIZINPRODUKTE
DECLARATION OF CONFORMITY FOR MEDICAL DEVICES**



Wir / We: DKL CHAIRS GmbH
An der Ziegelei 3
D-37124 Rosdorf

SRN: DE-MF-000005032

erklären in alleiniger Verantwortung, dass die Produkte der L2-D2 Serie
declare under our sole responsibility that the products of the L2-D2 series

Basis-UDI-DI / Basic UDI-DI: D064L2D2Serie

Bezeichnung/Description	Typ/Type (REF)	Seriennummer/ Serial number (ab/from)
Dentaleinheit Dental delivery system GMDN-Code: 34991	L2-SOLO, L2-SUC, L2-ECOair, L2-ECO, L2-S300, L2-S600, L2-C600, D2-SOLO, D2-SAE, D2-Prophylaxe, D2-EC, D2-EC(SA), D2-EP, D2-AVEO, D2-ASTRUM, L2D2-CART, L2D2-CART-SK, L2D2-HK, L2D2-HKSUC	1000

auf die sich diese Erklärung bezieht, übereinstimmen mit den einschlägigen Bestimmungen der Richtlinie 93/42/EWG über Medizinprodukte und den anwendbaren Abschnitten der Richtlinie 2006/42/EG.

to which this declaration relates are in conformity with the provisions of Directive 93/42/ECC concerning Medical Devices and the applicable sections of Directive 2006/42/EC.

Klassifizierung / Classification: Klasse IIa (Regel 9) / Class IIa (rule 9)

Das Konformitätsbewertungsverfahren wurde gemäß Anhang II der Richtlinie 93/42/EWG durchgeführt.
The conformity assessment procedure was done following Annex II of the Directive 93/42/EEC.

Benannte Stelle / Notified Body: TÜV SÜD Product Service GmbH
Ridlerstr. 65
D-80339 München

Kennnummer / Identification no.: 0123

Gültig bis / Expiry date: 26.05.2024

Die CE-Erklärung ist ab der oben angegebenen Seriennummer gültig. Bei signifikanten Änderungen am Produkt oder Änderungen an den regulativen Anforderungen verliert die CE-Erklärung ihre Gültigkeit.
The CE-declaration is valid from the afore mentioned serial number. In the event of significant changes to the product or changes to the regulatory requirements, the CE-declaration will no longer be valid.

Rosdorf, 15.02.2022

.....
Andreas Ebel
Geschäftsleitung / General management